
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和５年９月２７日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 川合ともゆき

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

市長の市政に関する考え方はどのようなものか

⑵ Ｎ-バスについてはどう考えているか。公園西駅周辺地

域の子供たちの通学における不便さについてどう考えて

いるか。

⑶ 古民家についてどう思っているか。

⑷ まちづくり協議会についてどう思っているか。

⑸ 教育費の補助金についてどう考えているか。以前、高

校生に対して補助する施策があったと思うが、現在廃止

されてしまっているようだが、今後復活することはない

のか。

２

道路の植栽について

⑴ 市内県道の植栽の剪定後、すぐに草が生い茂ってしま

っている。草も植栽の一部なのか。管理方法についてど

う思っているか。

⑵ 市道のケヤキなどの高木の管理はどうなっているか。

歩道のブロックを起こしてしまっている状態や落ちた枝

や葉についての管理はどうなっているか。

⑶ ５０年前に植栽された樹木がどんどん植え替えられて

いるが、当市においてはどのような状況か。



３

市道の舗装について

⑴ 交通量の増加によって傷んでいる箇所が多々見受けら

れるが、そのことについてどのように対処しているか。

⑵ そのことで市に対して住民から苦情が入っていない

か。


